

②

≡≡≡ Fortsetzung. ≡≡≡

Im März beginnt eine neue, die VI. Serie der „Biblischen Zeit- und Streitfragen“ zu erscheinen. Damit tritt die wertvolle Sammlung in den 6. Jahrgang.

In weiten Kreisen der Theologen sowohl wie der religiös interessierten Laien haben die Hefte mehr und mehr Freunde gefunden, so daß ich mit Genugtuung konstatieren darf, daß bisher etwa

160 000 Hefte verkauft

worden sind.

Das ist ein Erfolg, wie er nur selten einem immerhin doch nur auf einen beschränkten Kreis berechneten Unternehmen beschieden sein dürfte. Ich schöpfe daraus die Zuversicht, daß auch die neue Serie, die unter außerordentlich günstigen Auspizien ins Leben tritt, dies Ansehen der „Biblischen Zeit- und Streitfragen“ immer mehr stärken und den Leserkreis erweitern helfen wird.

Dem Wissenden dürfte es genügen, wenn ich heute nur kurz mitteile, daß für die neue Serie u. a. folgende Hefte in Aussicht genommen sind:

Nietzsche und das Christentum	von Prof. D. Grüzmacher = Rostock
Die Ethik Jesu	von Prof. D. Feine = Breslau
Das Evangelium von Jesus Christus	von Prof. D. Ihmels = Leipzig
Die Unsterblichkeit	von Prof. D. R. Seeberg = Berlin
Die Versöhnungslehre	von Prof. D. Schäder = Kiel
Paulus als Seelsorger	von Prof. D. Heinrici = Leipzig
Die Trinität usw. usw.	

Das sind Themata, die auf das Interesse weitester Kreise rechnen dürfen und Ihre Bemühungen, dem Unternehmen neue Freunde zu werben und die alten Abonnenten festzuhalten, kraftvoll unterstützen und erfolgreich machen werden.

Zu Agitationszwecken

stelle ich Ihnen einen wirkungsvollen Prospekt in beliebiger Anzahl mit oder ohne Firma (im ersteren Falle berechne ich 500 bezw. 1000 mit 1 M.) gern kostenlos zur Verfügung und bitte Sie, auch Probehefte recht reichlich bestellen zu wollen.

Gr. Lichterfelde-Berlin

Edwin Runge, Verlag